

# 日々の出来事 令和6年8月

## 8月30日（金） アートの時間が始まります

2学期から、月1回朝自習の時間に「アートの時間」を行います。

題材となる物を丁寧に観察をして、画用紙に鉛筆で写し取ります。第1回目の題材は「鉛筆」です。消しゴムと組み合わせたりしながら置いた鉛筆を、静かに書き始めていました。

出来上がった作品は図工室前に掲示予定です。



## 8月29日（木） 夏休み作品展開催中

児童が夏休み中に一生懸命に取り組んだ作品を集め、校内作品展を実施しています。

自由研究や工作、書道など、子供たちの工夫が感じられる作品を数多く展示しています。

9月2日までの3日間、保護者の皆様へ公開いたします。台風の影響が心配されるところで、安全に気を付けてご来校ください。



## 8月28日（水） 4年生図工

4年の図工の単元「わくわくネイチャーランド」で、段ボールを使った造形活動を行いました。

校庭のステージの周辺で段ボール、色とりどりのテープなどを使い、まるで秘密基地を作成するように、楽しそうに活動していました。



## 8月27日（火） 体育館等の安全点検

体育館の施設点検を行いました。

バスケットゴールの点検など高所の作業もあるため、市の教育委員会で業者の方をお願いしています。足場を組みバスケットゴールの点検やフロアの様子、バレーやバトミントンの支柱を立てる穴など安全点検を行っていました。あわせて、校庭の遊具も点検を行いました。



## 8月26日（月） 2学期開始

2学期初日、元気いっぱいの子どもの姿が学校に戻ってきました。

本日、小学校・中学校・保育所の合同避難訓練を行いました。土砂災害による避難を想定し、小学校の体育館に避難する訓練です。みんな真剣な態度で行動していました。夏から秋は、台風等の豪雨で災害が発生しやすい時期です。いざという時に、自分の命をしっかりと守れる行動がとれるようにしていきます。

